



150 Jahre – 150 Kostüme 150 Jahre Modegeschichte

Wir tauchen ein in die faszinierende Geschichte der Mode der letzten 150 Jahre. Wir erleben, wie man sich in vergangenen Zeiten in Szene setzte.

Zugeknöpft bis bauchfrei!

Kleider dienten einst in erster Linie dem Schutz des Körpers, aber Mode war auch ein hervorragendes Mittel zur Selbstdarstellung und ist ein markantes Abbild des jeweiligen Zeitgeistes.

Bekleidung ist Kunst! Großartig präsentiert ... eindrucklich ..., da muss man jetzt nicht mehr nach Paris fahren. Solche Aussagen lassen erahnen, dass da etwas ganz Besonderes gezeigt wird.

Nach einer spannenden Führung stärken wir uns bei Kaffee und Kuchen.

Datum	Freitag, 17. März 2023 Wir fahren mit Privatautos nach Uerkheim. Anteil Fahrtkosten an die Fahrerin/den Fahrer Fr. 8.--/Pers.
Zeit	13:15 Uhr
Treffpunkt	Parkplatz Max und Moritz
Kosten	Die Kosten für die Spezialführung übernimmt der Verein
Eintrittspreis	pro Person CHF 12.00 Raiffeisenkarten und alle anderen Museumspässe sind bei dieser Ausstellung nicht gültig.
Anmeldung	bitte bis Montag, 6. März 2023 an Heidi Wasem heidi.wasem@bluewin.ch oder Tel. 079 242 53 89 Bitte bei der Anmeldung informieren, ob eine Mitfahrgelegenheit geboten oder eine solche benötigt wird.
Teilnehmerzahl:	Ist auf 20 Personen beschränkt

Das Gebäude ist leider nicht behindertengerecht und verfügt über keinen Lift.